

www.heute-online.ch



Wer ist wohl mehr gepimpt: Auto oder Mädchen?

Atemberaubend schön ohrenbetäubend laut

BERN • Ladies and gentlemen, start your engines. Seit Mittag ist Bern ein Zentrum für Auto-Fans.

Auto- und Tuningmessen wie die «auto emotionen» in Bern sind äusserst beliebt. Dazu hat auch der TV-Sender MTV mit seiner Sendung «Pimp My Ride» das Seinige beigetragen. Bis Sonntagabend gibts auf dem BEA-Expo-Gelände viel Augen- und Ohrenschmaus für Liebhaber von aufgemotzten Karren und Soundanlagen. Und wer sich tagsüber nicht sattsehen und satthören kann, der kann heute und morgen Samstag ab 21 Uhr Party feiern. whj. www.autoemotionen.ch